

学校だより

明るく 元気に たくましく

平成23年4月28日発行 入学記念号

広島市立広島特別支援学校 校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304 E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-245-0349 ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>



本校そばの元安川沿いの桜

(平成23年4月14日撮影)

御入学おめでとうございます

入学式

平成23年4月7日(木)広島市教育委員会学校教育部部长尾形完治様をはじめ、多くの御来賓の皆様をお迎えして、小学部・中学部入学式を挙りました。本年度は、小学部第1学年に17名、中学部に14名の新生を迎えました。新生の皆さん、入学おめでとうございます。校長式辞において、新生の皆さんに、頑張っ欲しい言葉をプレゼントしました。それは、「あ・げ・た」という言葉です。「あ」は明るくの「あ」、「げ」は元気にの「げ」、「た」はたくましくの「た」です。明るく、元気に、たくましく学校生活を送って欲しいと願っています。この「明るく 元気に たくましい子ども」は、本校の目指す子ども像としています。目指す子ども像に向け、本校教職員は、児童生徒一人一人に応じたきめ細やかな指導と支援を行い、児童生徒のもつ能力を最大限に発揮できるよう努めていきます。

<小・中学部入学式>



学校教育部部长 尾形完治様の御祝辞



新生入場



PTA会長 中島 恵様の御祝辞

平成22年4月8日(金)には、広島市教育長濱本康男様をはじめ、多くの御来賓の皆様の御臨席を賜り、高等部入学式を挙りました。49名の高等部新生の本校への入学を心よりお祝いいたします。おめでとうございます。新生の入学を心待ちにしていました。これから始まる国語や数学などの教科の学習や作業学習、体育祭や文化祭などの学校行事に取り組み、しっかり力が発揮できるようにするとともに、生徒の自立と社会参加に向けて必要な力をはぐくんでいくため、私たち教職員は、全力を注ぎますことをお約束します。新生へ式辞において、次の話をしました。「『あいうえお』のお話をします。『あ』は、挨拶の『あ』です。『おはようございます』『ありがとうございます』挨拶をしっかりしていきましょう。『い』は、一生懸命の『い』です。一生懸命勉強をしてください。『う』は、運動の『う』です。運動をして元気な体をつくりましょう。『え』は、笑顔の『え』です。皆さんの笑顔一杯見たいのです。『お』はお友達の『お』です。お友達をたくさん作って仲良くしてください。」『あいうえお』を大切に学校生活を送って欲しいものです。

お忙しい中、両日の入学式に御臨席を賜りました御来賓の皆様には厚くお礼を申し上げます。また、保護者、御家族の皆様、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

<高等部入学式>



教育長 濱本康男様の御祝辞



学校長の式辞を聞く新生



生徒代表 濱田詩織さんの歓迎の言葉

就任式・始業式

4月6日(火)に、就任式を行いました。すでに、学校からおたよりのとおり、教員16名、事務職員4名、給食調理員2名、臨時介助員4名、添乗員5名の合わせて31名の教職員をお迎えしました。これから、それぞれの立場で、児童生徒の教育活動を支えていきます。どうかよろしくお願いいたします。



視覚的支援(パワーポイント)を使って始業式の挨拶をする校長



就任式での転任者の挨拶

参観懇談

4月20日(水)と4月22日(金)に今年度、最初の参観・懇談を行いました。学校生活を始めた児童生徒の様子を見ていただきました。本年度、学校経営のビジョンの具現化として、主体的な児童生徒を育てるための授業改善を挙げていますが、授業の振り返り、児童生徒の実態に応じた指導の手立ても含めて、専門性を高め、弛まない教育実践を積み重ねていかなければならないと考えています。保護者の方の御意見、御感想も参考にさせていただきますので、是非、今後ともアンケートの御協力をよろしくお願いいたします。



小学部第3学年「音楽」の授業



中学部第1学年「生活単元学習」の授業



高等部第3学年「生活単元学習」の授業

歯科検診

4月21日(木)に、歯科検診を行いました。学校医の上田裕次様をはじめ、7名の歯科医師の方に、児童生徒の歯を診察していただきました。昨年度、本校は、歯科保健優秀校として、広島県知事表彰を受けておりますが、こうした学校医の先生の懇切丁寧な検診のお陰でもあります。御家庭での協力もいただきながら、これからも児童生徒の歯科保健の向上に努めてまいります。



上手に歯科検診を受ける小3の児童

お知らせ

- 4月の参観・懇談で、東日本大震災で被災された方々への義援金として募金をしていただき、誠にありがとうございました。11,874円の御協力がありました。全国特別支援学校知的障害教育校PTA連合会の口座に全額振り込むこととします。
- 本年度、本校は、広島県高等学校体育連盟、広島県高等学校文化連盟に加入いたします。スポーツや美術などで得意とするものや興味・関心の高いものをもっている生徒は多くおり、その一人一人の力を伸ばしてやりたいと考えています。そして、学校教育目標にあるように、「自立と社会参加を目指し、一人一人の力を伸ばして、主体性をもって豊かに生きる人間」を育てていきたいと考えています。
- これから家庭訪問の時期になります。保護者の皆様の思いや願いを真摯に受け止めさせていただき、今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。しっかりと担任に語っていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。